

BULLETIN

The Porcupine Health Unit Declares a COVID-19 Outbreak at the South Centennial Manor Long-Term Care Home

Issued: Friday, May 8, 2020

The Porcupine Health Unit (PHU) is declaring a COVID-19 outbreak at the South Centennial Manor in Iroquois Falls after one resident tested positive. All residents and staff were tested on May 4, 2020 as part of the COVID-19 surveillance testing in long-term care homes supported by the PHU across the health unit region.

“We are all committed to ensuring the supports are in place to protect residents and staff in this home and will continue to monitor the results as they come in,” says Dr. Lianne Catton, Medical Officer of Health, for the PHU. The risk of infection in the long-term care home remains low.

As part of the previously announced province-wide surveillance testing initiative for long-term care homes, the PHU is working with all long-term care homes in the area to ensure testing of all residents and staff, including those without symptoms. At the same time, the health unit is collaborating with partners across the health care sector to create multidisciplinary teams to support long term care homes with infection prevention, and outbreak management.

The Ontario Government is asking all Ontarians to stay home unless absolutely necessary for essential reasons, such as accessing health care services, shopping for groceries, picking up medication, walking pets when required, or supporting vulnerable community members with meeting essential needs. If you must leave your home, stay at least two (2) metres apart from others.

If you think you may have COVID-19 symptoms or have been in close contact with someone who has, first self-isolate and then contact your primary care provider or the Porcupine Health Unit for referral to an Assessment Centre as appropriate.

Visit Ontario's website to learn more about how the province continues to protect Ontarians from COVID-19. (covid-19.ontario.ca)

Head Office:
169 Pine Street South
Postal Bag 2012
Timmins, ON P4N 8B7

Phone: 705 267 1181
Fax: 705 264 3980
Toll Free: 800 461 1818

E-mail: info4you@porcupinehu.on.ca
Web site: www.porcupinehu.on.ca

Branch Offices: Cochrane, Hearst,
Hornepayne, Iroquois Falls,
Kapusking, Matheson,
Moosonee, Smooth Rock Falls

BULLETIN

Le Bureau de santé Porcupine déclare une éclosion de COVID-19 au foyer de soins de longue durée South Centennial

Publié le vendredi 8 mai 2020

Le Bureau de santé Porcupine (BSP) déclare une éclosion de COVID-19 au South Centennial, foyer de soins de longue durée, après qu'un résident a reçu un diagnostic positif. D'ailleurs, tous les résidents et tous les membres du personnel ont subi un test de dépistage le 4 mai 2020 dans le cadre de l'initiative visant la réalisation de tests de surveillance de la COVID-19 mise en œuvre dans les foyers de soins de longue durée et soutenue par le Bureau de santé Porcupine dans sa région.

« Nous sommes tous déterminés à faire en sorte que les mécanismes de soutien sont en place pour protéger les résidents et le personnel de ce foyer et nous continuerons à surveiller les résultats au fur et à mesure que nous les recevrons », déclare la D^{re} Lianne Catton, médecin hygiéniste au Bureau de santé Porcupine. Le risque d'infection dans ce foyer de soins de longue durée demeure faible.

Conformément à l'initiative visant la réalisation de tests de surveillance dans les foyers de soins de longue durée, le bureau de santé collabore avec tous les foyers de soins de longue durée de la région pour s'assurer que tous les résidents et membres du personnel, y compris ceux qui sont asymptomatiques, subissent le test. Le bureau de santé travaille simultanément avec ses partenaires du secteur de la santé à la création d'équipes multidisciplinaires qui aideront les foyers avec la prévention d'infection et à gérer l'éclosion et à fournir des soins aux résidents.

Si vous croyez que vous présentez des symptômes du coronavirus (COVID-19) ou si vous avez été en contact étroit avec une personne l'ayant contracté, auto-isolez-vous et appelez votre fournisseur de soins primaires si vous éprouvez des symptômes du nouveau coronavirus 2019. Communiquez avec le Bureau de santé Porcupine : 705 267-1181 ou 1 800 461-1818 (sans frais).

Le gouvernement de l'Ontario demande à tous les Ontariens de rester à la maison et de ne sortir qu'en cas de nécessité absolue, pour des raisons essentielles (p. ex. accéder à des services de santé, faire l'épicerie, aller chercher des médicaments, promener son chien lorsque c'est nécessaire et fournir une aide aux membres vulnérables de la communauté afin de répondre à leurs besoins essentiels). Si vous devez quitter votre domicile, restez à au moins deux (2) mètres des autres.

Visitez le site Web de l'Ontario pour en savoir davantage sur les mesures que prend la province pour continuer de protéger la population ontarienne contre la COVID-19.